



Pressemitteilung

Sparkasse Wuppertal: Start für 42 Auszubildende und eine Studierende

Wuppertal, 1. September 2022

Heute haben 43 junge Menschen ihren Berufsweg bei der Sparkasse Wuppertal begonnen. Ihr erster Ausbildungstag startete in der neuen Sparkassen-Filiale Döppersberg, wo sie unter anderem Sparkassen-Chef Gunther Wölfges herzlich begrüßte.

Im Anschluss erfuhren die neuen Auszubildenden mehr zu Aufbau, Idee und Kultur des Finanzinstituts sowie zu ihrem Ausbildungsablauf. Auch gab es praktische Tipps für Berufsschule und Praxis an die Hand.

Die 23 weiblichen und 20 männlichen Berufsstarter haben sich durch ihre Bewerbungsunterlagen, gute Ergebnisse im Einstellungstest sowie souveränes Auftreten im persönlichen Gespräch gegen rund 350 Bewerber durchsetzen können.

Die Mehrheit der neuen Auszubildenden durchläuft die Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. Bankkaufmann. Diese kann in zweieinhalb oder drei Jahren absolviert werden.

Zwei junge Frauen wählten die Ausbildung zur Kauffrau für Dialogmarketing. Die dreijährige Ausbildung qualifiziert für die digitale Beratung im Kommunikationscenter der Stadtsparkasse Wuppertal. Hier treffen unter anderem Anfragen von Kundinnen und Kunden per Telefon, WhatsApp oder Chat ein.

Daneben begrüßt die Sparkasse Wuppertal in diesem Jahr erneut eine Studierende zu einem praxisintegrierten Studium. Sie absolviert im Laufe von 3,5 Jahren den Studiengang „Personalmanagement“ an der Internationalen Hochschule und sammelt zeitgleich wertvolle Praxiserfahrung in unterschiedlichen Bereichen der Sparkasse Wuppertal.

Auch 2023 bildet die Sparkasse wieder aus bzw. bietet praxisintegrierte Studiengänge an. Mehr Informationen dazu unter sparkasse-wuppertal.de/karriere.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230